

# 新春お年玉クイズ

皆さん、良いお正月をお迎えですか？新年最初の「広報やいづ」はクイズでお楽しみください。

全問正解者の中から抽選で10人の皆さんにお年玉袋(やいちゃんの縫いぐるみと焼津温泉セット3千円相当)をプレゼントします。

応募・問合先

☎425-8502 本町2-16-32 シティセールス課 ☎626-2145

応募方法 次のいずれかの方法で応募する

■**応募フォームから応募する**

右上の応募フォームから応募する

■**はがきで応募する**

住所・氏名・電話番号・クイズの答え・広報やいづに対するアンケートを記入し郵送する

※当選者の発表は発送をもって代えさせていただきます(住所・

氏名などの個人情報はプレゼント発送にのみ使用します)。

※複数応募の場合でも、抽選権は1人1回です。

応募期日 1/21(火)(消印有効)

※いただいたご意見・ご感想は、個人情報を伏せた上で広報紙などで紹介する場合があります。

※詳しくは市ホームページを確認するか、問い合わせてください。



市ホームページ



応募フォーム

## 問題1

問. 市役所前ポケットパークに塗装されたものは？

選択肢

- ①まぐろ
- ②なると
- ③やいちゃん

【ヒント】今号6ページをご覧ください

## 問題2

問. 第25回しずおか市町対抗駅伝で焼津市チームが受賞した賞は？

選択肢

- ①がんばった賞
- ②敢闘賞
- ③健康賞

【ヒント】今号8ページをご覧ください

## 問題3

問. 市公式LINEで1/24(金)から配信されるデジタルクーポンの名前は？

選択肢

- ①みんなの生活応援クーポン
- ②市民の元気クーポン
- ③買い物お得割引券

【ヒント】今号16ページをご覧ください

## 敢闘賞

### 第25回 しずおか市町対抗駅伝

11/30(土)、「第25回静岡県市町対抗駅伝競走大会」が開催されました。各市町代表の出場選手たちは12区間42.195kmのコースを駆け抜け、健脚を競いました。

焼津市チームは、前回からタイムを34秒短縮し、順位を2つ上げた市の部19位でゴール。総合タイムの上げ幅が大きい市の上位3チーム(町の部は2チーム)に授与される「敢闘賞」を受賞しました。敢闘賞の受賞は2013年に開催された第14回大会以来の11年ぶりです。

問合先 焼津市スポーツ協会 ☎626-7930



まちのホットな話題

## Photo News

— フォトニュース —

市ホームページ「まちかどフォトニュース」でも人やまちのさまざまな話題を随時発信しています▶



### 殿 第22回おおいがわ街道カーニバル 様道中が田沼街道を練り歩く

11/30(土)、地元「田沼街道」の歴史と商売の大変さや喜びを学ぶ「街道カーニバル」が上新田公園(上新田)で開催されました。

これは大井川西小学校の6年生が中心となって行われる恒例行事。商品の仕入れから販売までを体験する「子ども門市」のほか街道を練り歩く「殿様道中」が行われ、会場は児童の元気な掛け声で大いにぎわっていました。



### より快適に足湯を楽しむ 焼津駅前足湯の屋根が完成

12/3(火)、焼津温泉のPRとしてJR焼津駅南口に設置されている足湯に、日よけ屋根が設置されました。

これは、皆さんから多くの要望を受けて、猛暑が続く時期でも快適に足湯を利用できるように設置されたもの。直射日光を避けつつも、日の温かさを感じられるように設計されています。

足湯に使用されている焼津温泉は、温泉総選挙「リフレッシュ部門」で5年連続1位を獲得しています。気軽に利用できる足湯をぜひお試しください。



### クリスマス行事食でオーストラリア文化を学ぶ 学校給食でオーストラリアの献立を提供

12/3(火)~13(金)、市内の全ての小中学校の給食でオーストラリアの献立(クリスマス行事食)が提供されました。

これは、焼津市とオーストラリア・タスマニア州・ホバート市が令和9年2月に姉妹都市提携50周年を迎えるに当たり、小中学生のオーストラリア文化に対する理解を深めるとともに、祝賀機運を育むため行われたもの。

クリスマス行事食のチキンパルミジャーナを食べた生徒は、「オーストラリアを感じられる味で、おいしい」と話していました。



### きれいな海岸線を守るために やいづビーチクリーン大作戦

11/24(日)、市内の海岸を一齐に清掃する「やいづビーチクリーン大作戦」が開催され、市民約2,000人が9カ所に分かれて清掃活動を実施しました。

これは、きれいな海岸線を守るために、焼津市まちをきれいにする運動推進協議会と市が共催で実施したもの。

参加者は、海岸を歩きながら空き缶やペットボトルなど、約7.54tを分別収集し、慣れ親しんでいる海に感謝の気持ちを表しました。



### 今月の表紙 「にこにこ家族~手作りクリスマス&お正月」

12/7(土)~8(日)、焼津青少年の家(石津)で11家族35人が、1泊2日で「にこにこ家族~手作りクリスマス&お正月」イベントに参加しました。これは、クリスマス飾りを作ったり、きねと臼を使った餅つきなどの日本の伝統文化に触れたりしながら家族のつながりを深めるイベントです。

児童は、きねの重さに苦勞しながらも、元気な掛け声と共に力いっぱい餅をつき、家族との大切な時間を過ごしました。

